

Capitanes

**(20-06-2023).- Rogelio Sada...**

Es el CEO y Cofundador de Ridian, la primera plataforma de inversión en el mercado cripto en Latinoamérica, que funciona de manera automatizada a través de trading algorítmico. Busca responder a las necesidades de quienes tienen interés en invertir en criptomonedas, pero no saben cómo hacerlo.

Nueva sede fílmica

La huelga de guionistas y escritores de Estados Unidos y el nuevo conflicto que se avecina con una parte del sindicato de actores de Hollywood está abriendo una ventana de oportunidad a la Ciudad de México.

Algunas producciones comienzan a migrar al País y en este contexto, el viernes pasado se cerró la compra de Argos, la productora de Epigmenio Ibarra que ya estaba en proceso de quiebra.

Quien llegó al rescate fue VIX, la plataforma de Televisa-Univisión, que aprovechará los activos de Argos y sumará otros para echar a andar la maquinaria de producción de contenidos para América Latina. La intención es generar 160 mil horas al año de producciones para atender a un mercado de 600 millones de personas hispanoparlantes en el mundo y competirle a Netflix.

Argos cuenta con ocho foros, a los que se sumarán 16 de Televisa San Ángel, cinco en el ex Colegio Oxford y otros que se edificarán en los terrenos del Centro de Capacitación Profesional (Cecap) de la Federación Mexicana de Fútbol, en Periférico Sur.

La idea es convertir a la CDMX en la capital mundial de la producción audiovisual en español. Un ejemplo de la capacidad se verá en "Senda Prohibida", la producción de época más costosa que se ha realizado en América Latina y que se estrena el próximo sábado.

Crítico activo

Tras su salida de Hacienda, Carlos Urzúa, ex Secretario de la dependencia en el actual Gobierno, no duda en expresar su opinión respecto a las acciones y dichos del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

En julio de 2019, Urzúa renunció a su cargo como Secretario de Hacienda del actual Gobierno federal, con duras críticas al mismo, entre ellas decisiones de política pública que calificó sin sustento, así como la imposición de funcionarios.

Y para seguir con su visión crítica, ayer, en un seminario organizado por el partido Movimiento Ciudadano, que dirige Dante Delgado, resaltó que aunque el Mandatario asegura que el País tendrá un sistema de salud como el de Dinamarca, en dicho país se destina 10 por ciento del PIB a ese sector, mientras que en México en este sexenio no se llegará ni a 3 por ciento.

Resaltó que para que un país crezca, la inversión pública debe ser de 5 por ciento del PIB y actualmente en el País es menor a 3 por ciento, y por si fuera poco, casi todos esos recursos se destinan a obras que calificó de elefantes blancos.

Eso sí, en todo momento destacó que estos señalamientos los planteaba con "todo respeto" hacia el Presidente.

No hay que olvidar que a este ex funcionario le tocó arrancar la planeación financiera de muchas de esas obras.

Sin maíz y sin acuerdo

Lejos de verse una solución, el problema de los precios y abasto de granos se complica más.

En un principio parecía sólo la demanda de apoyos del Gobierno para agricultores, pero, actualmente, empresas harineras, industriales de la tortilla y Segalmex, que dirige Leonel Cota Montaña, parecen estar en una maraña que no tiene desenredo.

Tal como dijo el Presidente Andrés Manuel López Obrador, este miércoles habrá una reunión con productores de tortillas, pero no se trata de la firma de un acuerdo o el establecimiento de una Norma Oficial Mexicana para evitar la importación de maíz blanco transgénico, sino que se expondrá la urgencia de detallar el origen del maíz que se consume en los hogares mexicanos.

Además se hablará del papel de las harineras y la situación actual de los productores de Sinaloa, quienes registran la mayor producción nacional de maíz y han sido los más duros en sus manifestaciones.

A la reunión están invitados representantes de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), que dirige Víctor Villalobos, con quien los productores ya no quieren más diálogo a falta de respuestas; así como funcionarios del Gobierno de Sinaloa, que encabeza Rubén Moya Rocha, quien llamó a tomar las instalaciones de grandes empresas del sector.

Vida animal

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), que lidera Mathias Cormann, por primera vez incluyó el bienestar animal en sus "Directrices para empresas multinacionales para una conducta empresarial responsable".

Con esto, insta a las empresas de los países miembros a preservar el bienestar de los animales en sus políticas y prácticas.

Las pautas de la OCDE, consideradas como referencia global para las prácticas empresariales éticas, podrían tener consecuencias positivas para los animales en los 38 países que están con el organismo, los cuales en conjunto representan cerca de tres cuartas partes del comercio global.

Además, incorporan la definición de bienestar animal que dicta la Organización Mundial de Sanidad Animal, la cual reconoce la sensibilidad de estos seres.

Según la OCDE, en 2011 alrededor de 50 compañías en el mundo se comprometieron a poner fin a la compra y producción de huevos de gallinas enjauladas. Ahora, suman más de 2 mil.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-06-20/op251256>

Fecha de publicación: 20-06-2023